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ASV Kleebachtal- 
Langgöns e.V. 

 Rundschreiben 02/2022

Am 04.03.22 führten wir in der Pizzeria Milano in 
Rechtenbach unsere Jahreshauptversammlung für 
das abgelaufene Jahr 2021 unter den geltenden 
Coronabestimmungen durch. Über ein Drittel der 
Mitglieder hatte sich zusammengefunden, um die 
Berichte des Vorstands zu hören, unser langjähriges 
Vorstandsmitglied Berti Zörb zu verabschieden und 
nicht zuletzt, um den Vorstand neu zu wählen.  

Nachdem die Kassenprüfer Torsten Maikranz und 
Sascha Jost eine einwandfreie Kassenführung 
bestätigt hatten, und der Vorstand von den 
anwesenden Mitgliedern entlastet wurde, folgten 
die Ehrungen. 

Für 15jährige Mitgliedschaft im Verein wurden 
Steffen Binz, Ivan Jakovlev, Klaus Neudeck, Oleg 

Nikiforow und Michael Weigel mit einer Urkunde 
und bronzener Vereinsnadel geehrt. Für 25jährige 
Mitgliedschaft wurden Margit und Andreas Deeg 
ebenfalls mit einer Urkunde, silberner Vereinsnadel 
und einer Armbanduhr mit ASV-Logo geehrt. Die 
Ehrungen für die beiden „25jährigen“ wurden vom 
2. Vorsitzenden Jens Bimberg durchgeführt, da es 
sich bei den zu Ehrenden um den 1. Vorsitzenden 
Andreas Deeg und dessen Frau, die Schriftführerin 
Margit Deeg handelte. 

Der geschäftsführende Vorstand, bestehend aus 
Andreas Deeg (1. Vors.), Jens Bimberg (2. Vors.), 
Rolf-Rüdiger Köhl (Kassenwart), Margit Deeg 
(Schriftführerin) sowie Steffen Binz, der Jugendwart, 
Nico Bimberg, Unterstützer des Jugendwarts und 
der Naturschutzbeauftragte Dimitri Ortlib wurden 

Erfolgreiche JHV - in diesem Jahr wieder „indoor“ und 
zum normalen Termin 

von links: Andreas Deeg, Margit Deeg, Klaus Neudeck, Ivan Jakovlev, Michael Weigel, Berthold Zörb und Steffen Binz.        Foto: Dieter Pfeifer
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Ausfüllen der Fangkarten - 
Vorstandsbeschluß 

Eine nicht korrekte Fangkarte wird ab diesem Jahr 
als nicht abgegeben bewertet. Das bedeutet, das 
betreffende Mitglied kann nach einer Sperre von 3 
Monaten seine neue Fangkarte gegen eine Gebühr 
von 10,- Euro abholen. Im Wiederholungsfall wird 
die Sperrzeit auf 6 Monate ausgedehnt, wenn es 
dann im Folgejahr immer noch nicht funktioniert 
droht der Vereinsausschluss.

ohne Gegenstimmen im Amt bestätigt. Der zweite 
Unterstützer des Jugendwartes, Leslie Charles Garkisch 
und der 1. Gewässerwart Eduard Erlich tauschten die 
Posten, und die Stelle des 2. Gewässerwartes Berthold 
Zörb wird zukünftig von Stefan Faleet übernommen. 
Garkisch und Faleet haben ebenfalls einen 
Gewässerwartelehrgang absolviert, so dass der Verein an 
dieser Stelle weiter in fähigen Händen bleibt.  
 
 
 
 
 

Der 2. Gewässerwart Berthold Zörb gehörte dem Vorstand 
seit insgesamt 18 Jahren in unterschiedlichen Positionen 
an, davon 13 Jahre als Gewässerwart und auch als 
Schriftführer und 2. Vorsitzender. Der alte und neue 1. 
Vorsitzende, Andreas Deeg, bedankte sich für die vielen 
Jahre der guten Zusammenarbeit und teilte der 
Versammlung mit, dass Berthold Zörb ab dem Jahr 2023 
keine Vereinsbeiträge mehr zahlen muss – auf seine 

Arbeitskraft könne man allerdings noch nicht 
verzichten! Er wurde mit einem Präsent und einer 
Urkunde „Freie Rute“ ab 2023 für seine langjährigen 
Verdienste geehrt und aus dem Vorstand 
verabschiedet.   
Andreas Deeg informierte die Versammlung darüber, 
dass inzwischen die allermeisten Mitglieder ihre 
Fangstatistik ordentlich ausgefüllt abgeben würden. Es 
gäbe allerdings immer noch einige wenige, in deren 
Fangkarte Fische auftauchen, die es so gar nicht 
gegeben haben kann. Das legt den Verdacht nahe, 
dass diese Fische niemals eine Waage oder ein 
Maßband gesehen haben. Außerdem wird in diesen 
Fällen auch meist die Fangstatistik (Zusammenfassung 
der Fänge nach Art und Gewässer) nicht ausgefüllt.  
Das ist für jeden einzelnen Angler eine Sache weniger 
Minuten, aber Andreas schlägt sich bei der Eintragung 
ewig damit herum und wir haben schon oft genug in 
den Rundschreiben erklärt wie es geht. Daher haben 
wir im Vorstand beschlossen, dass eine nicht korrekte 
Fangkarte ab diesem Jahr als nicht abgegeben gilt. 

Gewässersperren 2022

Kleebach 01.10.2022 – 31.03.2023

Steinbruchsee Keine

Teichanlage  
Cleeberg

evtl. 08.08. - 14.08.2022 
(Ferienspiele)

Rechtenbach
19.09. - 24.09.2022,  
10.00 Uhr 
(Herbstfischen)

Alle Anlagen Eisangeln ist verboten!

Fischen nur für Jugendliche 2022

Do., 26. bis So. 29. Mai
Zeltlager in 
Heuchelheim 
vom VHF

Fr. 08./Sa. 09. Juli 
Lahn bei Dorlar

mit Boili 
Festbleimontage auf 
Karpfen. Treffpunkt 08. 
Juli 18.00 Uhr an der 
Schleuse Dorlar

Sonntag 13. November 
Cleeberg

Winterfischen auf 
Forelle und Karpfen 
9.00 - 12.00 Uhr

Volle Hütte in der Pizzeria

Der neue „fast alte“ Vorstand           Foto Dieter Pfeifer
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Termine der Verbandsfischen  
Zur Anmeldung und bei Rückfragen steht Euch die 
VHF-Regionalgeschäftsstelle Nord in Kassel, Tel. 
0561-780444,  
E-Mail: verbandsfischen@hessenfischer.net  
zur Verfügung.  
Die Einladungen mit näheren Infos zum Download 
findet Ihr unter https://hessenfischer.net/
angelfischen-termine/ 

Samstag, 09.07.2022 
Verbandsfischen in Nidderau-Windecken 
Samstag, 13.08.2022 
Verbandsfischen in Hanau 
Samstag, 10.09.2022 
Verbandsfischen in Lauterbach-Hopfmannsfeld

Geburtstage: 

Die Namen der Mitglieder mit „runden“ 
Geburtstagen sind fett gedruckt. 

Januar

Tobias Kohl 
Markus Mandler 
Berthold Zörb 

Februar 
Erwin Häuser 
Torsten Luft 
Benedikt Maciosek 
Oleg Nikiforow 
Jörg Reinfurt 
Siegfried Schwarz 
Joseph Specht 
Günter Wallisch


März

Nico Bimberg 
Stefan Faleet 
Bruno Faltus 
Martin Landvogt 
Manuel Lotz 
Bernd Luft 
David Masuch 
Armin Möller 
Gert Rohm 
Heike Schlienbecker 

April 

Jonas-Pascal Freitag 
Sergej Fuss 
Ivan Jakovlev 
Rolf-Rüdiger Köhl 
Alexander Specht (Gießen) 
Torben Stamm 
 
Herzlichen  
Glückwunsch und 
viel Petri Heil!

Arbeitsdiensttermin Leitung Tel.-Nr.

07. Mai Berti Zörb 01577 3125391

28. Mai Eduard Erlich 0176 72373061

18. Juni Andreas Deeg 06447/546

09. Juli Leslie Garkisch 01578 7018078

30. Juli Leslie Garkisch 01578 7018078

20. August Jens Bimberg 0175 9388834

17. September Eduard Erlich 0176 72373061

Evtl. zusätzliche Sonder-
arbeitsdiensttermine

Arbeitsdiensttermine 2022 

Wir hoffen, dass die Arbeitsdienste in diesem Jahr 
(erforderlichenfalls unter Einhaltung unseres bestehenden 
Hygienekonzepts) stattfinden können. Das Hygienekonzept 
findet Ihr auf unserer Homepage.

Bitte meldet Euch für die Arbeitsdienst-termine 
frühzeitig an, da die Plätze limitiert sind. Wer zuerst 
kommt, kann sich die Termine aussuchen. 
Anmeldung bitte auf unserer Homepage oder 
telefonisch unter 06447/546 oder 0152 29553454. 
Treffpunkt bei den Einsätzen ist immer um 8:00 Uhr 
an der Weidigsporthalle in Oberkleen, gearbeitet 
wird bis 13.00 Uhr.
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Eiskalt erwischt!  Impressionen vom Anfischen in 
Dornholzhausen am 03.04.2022 

Aufgrund von Corona mussten wir das 
Anfischen um eine Woche nach hinten 
verschieben - womit im voraus niemand 
gerechnet hatte: Nachdem am ursprüng-
lichen Termin die Temperaturen bei 
angenehmen 20° C lagen, schlug der 
Winter beim Anfischen noch einmal zu! 
Bereits am Vortag hatte es jede Menge 
Neuschnee gegeben und den ganzen

Tag hingen die dichten Wolken drohend 
über uns. Am Sonntag dann war es zwar 
noch eiskalt, aber die Forellen ließen sich 
nicht lange bitten und die von Michael 
Weigel perfekt gegrillten Steaks und 
Würstchen vertrieben die Kälte aus den 
„gut gekühlten“ Anglern. 
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Stand der Dinge am Kleebach 
Am 08. April hat unsere Schriftführerin mit 
Herrn Uwe Müller von der Gemeinde 
Langgöns wegen der anstehenden 
Sanierungen am Kleebach telefoniert. Die 
Entfernung der Querverbauungen gem. 
EWRRL wurde in der Zwischenzeit an die HLG 
übergeben. Die HLG ist die staatliche 
Treuhandstelle für ländliche Bodenordnung in 
Hessen. Da es sich hierbei um eine Behörde 
handelt, kann sich das Ganze leider noch 
etwas hinziehen. Die Fällung von Bäumen am 
Kleebach scheitert zur Zeit an der zuständigen 
Dame bei der Kreisverwaltung in Gießen. Die 
Gemeinde wäre auch 
sehr an der Fällung 
eines Teils der 
Uferbäume interessiert. 
Margit Deeg hat sich 
mit dem Verband in 
Verbindung gesetzt und 
eine Liste mit 
wissenschaftlichen 
Untersuchungen 
bekommen, mit denen 
wir die Dame eventuell 
überzeugen könnten. 
Wir tun unser 
Möglichstes und 
bleiben am Ball. 

Erstes Jugendfischen 2022 

Am 10.04.2022 fand das erste Jugendfischen 
diesen Jahres statt. Es ging „auf Forelle“ im 
Pfarrersteich in Cleeberg. Trotz des 
angenehmen Wetters hatte sich nur ein 
einziger Jugendlicher eingefunden, der 
allerdings sehr erfolgreich geangelt hat! Die 
geringe Teilnahme führen wir auf die 
Osterferien zurück, die etliche Familien für 
einen Urlaub genutzt haben und hoffen auf 
eine größere Teilnehmerzahl bei der nächsten 
Veranstaltung, das Jugendzeltlager des VHF 
vom 26. - 29.Mai am Heuchelheimer See.

Einladung zum VHF-Jugendcamp 2022 in Heuchelheim beim VSA Gießen 
Lange Zeit hatte uns die Pandemie im Griff; dadurch wurden größere Veranstaltungen 
oft zum Erliegen gebracht. Wir freuen uns daher, Ihnen heute mitteilen zu können, dass 
wir eine viertägige Veranstaltung für die Verbandsjugend im Mai veranstalten werden.  

Die Eckdaten des VHF-Jugendcamp im Überblick 
Wann: 26.05.2022 bis 29.05.2022 

Wo: VSA Angelsee – 35452 Heuchelheim 
Wer: Jugendgruppen mit Jugendlichen im Alter von 10-17 Jahren 

Was: Angeln, Casting Turnier, Ausbildung, Spaß 
Näheres erfahrt Ihr beim Jugendwarteteam!
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1. Seniorenfischen nach der 
Corona-Zwangspause! 

Unser Seniorenfischen konnte erstmals nach zwei Jahren 
Pause wieder durchgeführt werden! Leider konnten einige 
der Herrschaften aus gesundheitlichen Gründen nicht 
teilnehmen, obwohl sie zunächst zugesagt hatten. 
Besonders gefreut haben wir uns in diesem 
Zusammenhang über unser ältestes aktives Vereinsmit-
glied, Ernst Theiß, der von Oleg Nikiforow gebracht wurde. 
Auch beim Anfischen eine Woche vorher sprang Oleg als 
Chauffeur ein. An dieser Stelle vielen Dank für die 
Unterstützung! Bei sonnigem - wenn auch nicht gerade 
warmem - Wetter, bissen die Fische sehr gut. Später 
gesellte sich noch unser Kassenwart Rolf Köhl dazu, und 
wir hatten noch viel Spaß beim „Klönen“ vor der Hütte.

Andreas hat lecker gegrillt

Karl Heinz, Ernst und Joseph hat’s gefallen!

Margit und Karl Heinz
„Fahrdienstleiter“ Oleg
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